

DNA, Edition Sélestat, 28.02.1999

ESCH'S WOHR ?

Le nombril du monde



Sélestat devient, de plus en plus, un point de rencontre pratique au centre de l'Alsace. Facile d'accès en voiture et coquette par dessus le marché. Deux rendez-vous que l'on peut ainsi noter: le 6 mars, les fédérations, du Bas-et du Haut-Rhin des Elus socialistes et républicains se retrouveront pour un brain-storming salle Ste-Barbe, pour parler d'aménagement du territoire. Et puis, cet été, le 28 août, l'Union internationale des Alsaciens de l'étranger tiendra son assemblée générale à Sélestat. 200 compatriotes venus du monde entier sont attendus, en particulier par Raymond Muller, le Sélestadien, ex-Bruxellois d'adoption, cheville ouvrière de la rencontre.

(Dessin de Jean Risacher)